

El equilibrio militar es básico entre EU-Rusia

Washington, Septiembre 17 (UPI). El Presidente Ronald Reagan está convencido en que la reunión cumbre de Noviembre será fructífera, porque se siente "comprometido a resolver problemas", según afirmó su Consejero de Seguridad Nacional, Robert McFarlane.

Ayer, McFarlane afirmó que Reagan está atento a las dificultades en las relaciones entre Estados Unidos y la Unión Soviética y que considera que la preservación del

equilibrio militar es la clave para la coexistencia entre las superpotencias.

El equilibrio militar

"El Presidente cree que lo importante en las relaciones es el equilibrio militar y cómo puede ser preservado en un punto estable al nivel de armas nucleares más bajo posible", subrayó McFarlane, en un discurso ante la Asociación de la Fuerza Aérea.

Si ese equilibrio es restaurado y estabilizado "entonces será sólido hasta el próximo siglo", dijo el Asesor de Seguridad Nacional.

—Pasa a la página 29—

Senado avala programa a la Ley de Inmigración

Washington, Septiembre 17 (UPI). El Senado, en su quinto día de debate de una reforma de la Ley de Inmigración, aprobó hoy un programa de "Obreros huéspedes" que promueven senadores dijeron "maratón" la ley en su totalidad.

La enmienda del senador republicano Pete Wilson establece un nuevo programa que permitiría la im-

portación legal pero temporal, de 350,000 obreros extranjeros para la cosecha de productos perecederos. Fue aprobada por 51 votos contra 44.

Una enmienda similar de Wilson que no fijó cifras al número de obreros extranjeros importados, fue rechazada la semana pasada.

—Pasa a la página 55—



Reuters. Radiotele para LA PRENSA GRAFICA

Primera visita del Cardenal Glemp a Estados Unidos

Varsovia, Septiembre 17 (AP). El Primado de Polonia, Cardenal Jozef Glemp, partió hoy de esta capital al iniciar su primera visita a Estados Unidos, a invitación de la Conferencia Nacional de Obispos Católicos de ese país.

"Emprendo este largo viaje de muy buen ánimo", dijo Glemp a periodistas en el Aeropuerto Okęcie aquí, antes de abordar un avión de la aerolínea polaca LOT con destino a la ciudad canadiense de Montreal, de donde partirá en otro vuelo a Filadelfia.

"No tengo intención de mantener conversaciones de tipo social o político (en Estados Unidos). Tengo

—Pasa a la página 55—

Breves Internacionales

Reagan descarta acuerdo con los rusos

Washington, Septiembre 17 (AP). El Presidente Ronald Reagan dijo esta noche que descartaría cualquier acuerdo con la Unión Soviética que prohibiera los experimentos y la continuación de su programa de empujamiento de cohetes en el espacio conocido como la "Guerra de las Galaxias".

Avalan ingreso de 482 exiliados chilenos

Santiago de Chile, Septiembre 17 (AP). El régimen militar autorizó hoy el reingreso al país de 482 exiliados

—Pasa a la página 55—

Fidel Castro dejará en libertad a 75 presos

Washington, Septiembre 17 (AP). Setenta y cinco prisioneros políticos cubanos serán dejados pronto en libertad en parte debido a solicitudes de obispos norteamericanos al presidente Fidel Castro, dijeron hoy funcionarios eclesiales.

Monseñor Daniel Hoye, secretario general de la

Conferencia Episcopal Norteamericana, dijo en una declaración escrita que se sentía "feliz y esperanzado" ante tales noticias y que estaba dispuesto a asistir en la reubicación de prisioneros en Estados Unidos.

"El próximo paso es que

—Pasa a la página 37—

Llega a N. York el Canciller ruso

Naciones Unidas, Septiembre 17 (AP). El Ministro de Relaciones Exteriores soviéticos Eduard A. Shevardnadze llegó hoy a Nueva York y dijo que consideraba de "gran importancia" los encuentros que sostendrá con el Presidente estadounidense Ronald Reagan y el Secretario de Estado George P. Shultz.

En esas reuniones se acordarán los detalles de la conferencia que en No-

—Pasa a la página 25—

Arrestado en los EU por estafa de 385 millones Dls.

Washington, Septiembre 17 (AP). Un hombre que presidió una compañía que representó ocho cooperativas en Perú fue arrestado hoy en un caso de estafa por 385 millones de dólares, anunció el gobierno.

Kenneth D. Hocking, de 78 años de edad, fue acusado de negociar valores falsificados emitidos supuestamente por autoridad del gobierno de Perú.

Fue acusado también de poseer, con intención de engañar, notas promisorias modificadas falsamente de cooperativas y de corporaciones peruanas, y con transportar valores en comercio interestatal y extranjero, sabiendo que habían sido obtenidas mediante fraude.



Martes 9 de Enero, 1980

MUERE HUGO SPADAFORA. Sin procedencia. Sept. 17. Foto de archivo del Comandante Hugo Spadafora, cuyo cadáver fue encontrado anoche en la población costarricense de Laurel. Fue Viceministro de Salud Pública de Panamá entre 1974 y 1978.

Confirman muerte del ex guerrillero Spadafora

San José, Septiembre 17 (AP). Huellas dactilares tomadas en ambas manos de un cadáver decapitado que apareció hace dos días cerca de la frontera con Panamá revelaron que se

trata del médico y ex guerrillero panameño Hugo Spadafora.

Así lo informó la oficina de prensa del Organismo de Investigación Judicial

—Pasa a la página 58—

MCE quiere ayudar a solución crisis de CA

Bonn, Alemania Occidental, Septiembre 17 (UPI). El Ministro de Relaciones Exteriores de Alemania Occidental, Hans Dietrich Genscher, informó hoy al Presidente de Argentina, Raúl Alfonsín, que el Mercado Común Europeo quiere expandir sus

lazos políticos y económicos con América Central, para ayudar a consolidar la estabilidad en esa región.

Genscher y Alfonsín conversaron durante un desayuno ofrecido por el

—Pasa a la página 58—



Reuters. Radiotele para LA PRENSA GRAFICA

SOSPECHOSOS DE ESPIONAJE. Bonn, Septiembre 17 (Reuters). Herta Astrid Willner, secretaria que trabajó para la oficina del Canciller Helmut Kohl, y que se fugó hacia Alemania Oriental, es acompañada por su esposo Herbert. Ambos son sospechosos de haber cumplido funciones de espionaje para Alemania Oriental.

Inaugurada la XL Asamblea de ONU

Naciones Unidas, Septiembre 17 (AP). La XL Asamblea General se inauguró hoy preparada para librar una lucha ante la amenaza de los Estados Unidos de reducir su apoyo financiero a la organización mundial a menos que se introduzca el voto compensado conforme a su contribución en materia fiscal.

La sesión fue abierta por el Presidente saliente de la Asamblea Paul Lusaka de Zambia a las 15:30 media hora después de la fijada para su apertura.

Después de una breve alocución, el diplomático africano invitó al jurista y di-

plomático español Jaime de Pinles, quien había sido momentos antes elegido por aclamación para sucederle, a ocupar la presidencia de la XL Asamblea General.

De Pinles había sido nominado para ese cargo por el Grupo Europeo Occidental.

Lusaka, en rueda de prensa realizada momentos antes, se opuso firmemente a que se efectúe un cambio en el sistema de votación que otorga a cada uno de los 159 Estados miembros un solo voto, sin tener en cuenta el tamaño de su contribución al

—Pasa a la página 55—



AP. Radiotele para LA PRENSA GRAFICA

PRESENTA CREDENCIALES. Naciones Unidas, Septiembre 17 (AP). El Embajador uruguayo ante la ONU, Julio César Lupinacci, Izquierda, presenta sus

credenciales al Secretario General de la organización, Javier Pérez de Cuéllar. Lupinacci fue electo hoy para presidir las sesiones de la 40a. Asamblea General de la ONU.